



Oreste Plath

# La cadena del inca

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Oreste Plath

# La cadena del inca

Provincia de Antofagasta

En la laguna de Chiu-Chiu, cuyo fondo nadie ha podido encontrar, los hijos del incanato lanzaron una cadena de oro, para ocultarla de los españoles y aquí se halla hasta ahora.

La cadena es la que se usaba en el Cuzco para contener a la gente en las procesiones de la coricancha.

---

[Facilitado por la Universidad de Chile](#)

Súmese como [voluntario](#) o [donante](#), para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).



**editorial del cardo**